
Protokoll: 

 

Auf Nachfrage führt Bürgermeisterin Mohrs aus, dass in der Planung schon eine Reserve 

berücksichtigt worden sei, für den Fall, dass durch das KiTa-Schutzgesetz KiTa-Plätze in der 

Innenstadt wegfallen würden. Bei den dortigen acht Gruppen bestehe dann eine Deckelung. 

 


